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Por Ralph Diniz

Na manhã de terça-fei-
ra, 23, um ato de heroísmo
marcou a cidade de São Se-
bastião do Paraíso. Wladi-
mir Borges Morige, de 49
anos, resgatou uma mulher
inconsciente das chamas
que consumiam sua resi-
dência, no bairro Jardim
Alto Bela Vista. O Jornal
do Sudoeste conversou
com o morador, que refuta
o status de “herói” e afirma
ter sido “usado por Deus”
naquele momento.

O incidente ocorreu
quando Wladimir e sua es-
posa, que normalmente não
estariam em casa devido ao
trabalho, voltaram inespe-
radamente para buscar um
objeto a pedido de uma se-
cretária. Ao chegar, foi a
esposa de Wladimir quem
primeiro notou o cheiro de
fumaça, que vinha da casa
vizinha. “Minha esposa
percebeu o cheiro profundo
de fumaça e logo identifi-
cou que vinha da casa ao
lado”, relata Wladimir. Sem
hesitar, eles se dirigiram ao
local para investigar.

Ao abrir a portinhola da
residência, perceberam um
veículo na garagem e ime-
diatamente contataram os

Wladimir recebeu o carinho dos filhos
após o regaste na casa vizinha

Morador disse que não teve tempo para sentir medo e agiu
após ouvir celular tocar dentro da residência em chamas

“Não sou um herói, apenas alguém usado por
Deus”, diz homem que salvou vizinha de incêndio

Wladimir Borges Morige, de 49 anos, pulou o muro da residência e conseguiu retirar mulher que estava desmaiada na cozinha

bombeiros. Contrariando as
recomendações para não
entrar na casa, movido pela
certeza de que havia al-
guém lá dentro, Wladimir
decidiu agir. “Começou a
tocar um celular dentro da
residência, e isso me fez
pensar que tinha gente lá.
Eu tinha que fazer algo”,
explica.

Com a ajuda de sua es-
posa, que fez uma “cadeiri-
nha” com as mãos, ele es-

calou o muro e entrou na
casa. Dentro, encontrou
uma mulher desmaiada
atrás de uma porta. “Era
muita fumaça, tudo preto,
mas quando estava saindo,
vi a mulher caída”, conta
ele. Sem pensar duas vezes,
arrastou a mulher para fora,
salvando sua vida.

Após resgatá-la, a mu-
lher começou a ter convul-
sões, e Wladimir permane-
ceu ao seu lado, amparan-

do-a até a chegada dos
bombeiros, que consegui-
ram entrar e controlar o
fogo. Ele tentou, sem suces-
so, abrir o portão da gara-
gem para facilitar a saída,
mostrando seu compromis-
so em assegurar a seguran-
ça da vítima até o fim.

Os bombeiros chegaram
oito minutos após serem
acionados e, apesar de con-
seguirem controlar o incên-
dio, a casa sofreu danos sig-

nificativos, com um quarto
totalmente destruído e a
sala parcialmente, levando
à interdição temporária do
imóvel pela Defesa Civil
até uma avaliação mais de-
talhada.

Wladimir, humilde, não
se vê como um herói, em-
bora sua família e conheci-
dos discordem. “Não sou
um herói, apenas fui uma
pessoa usada por Deus para
estar lá”, diz ele. Seus filhos
o chamaram de herói, e até
fizeram uma medalha de
papel para ele. “A maior
satisfação que tive foi ver o

orgulho nos olhos dos meus
filhos e da minha esposa”,
revela emocionado.

A família da mulher que
ele salvou, agradecida, vi-
sitou Wladimir para expres-
sar sua gratidão. “Os filhos
dela vieram até a minha
casa, e isso mostra o exem-
plo que devemos dar para
vivermos em um mundo
melhor”, reflete Wladimir.

A vítima, de 40 anos, foi
levada para a Santa Casa de
Misericórdia de Paraíso,
onde permanece internada.
Devido à gravidade do caso,
ela precisou ser entubada.
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A jornalista paraisense
Fernanda Melo lançará um livro
fisio sobre desenvolvimento hu-
mano na Bienal do Livro de São
Paulo, realizada entre os dias 6 e
15 de setembro. O convite veio
da editora Chave Mestra após
acompanhamento do trabalho de
Fernanda nas redes sociais.

Especialista em oratória de
Paraíso e CEO da Pensamen-
toria, Fernanda já é autora de
duas publicações. O novo pro-
jeto, cujo título e capa ainda são
mantidos em sigilo, será lança-
do no dia 12 de setembro. A edi-
tora Chave Mestra, conhecida
por lançar livros de coautores,
encontrou na experiência em
oratória e desenvolvimento hu-
mano e na história de vida da
paraisense a parceira ideal para
este projeto.

A jornalista anunciou a no-
vidade em uma publicação em
suas redes sociais. No vídeo, ela
compartilhou um sonho antigo:
“Eu sempre faço um mural dos
sonhos no final de cada ano, e
um dos meus objetivos era che-
gar a Alphaville (endereço da
editora) em 2024. Trabalhar
nesse importante polo de negó-
cios sempre foi uma aspiração.”

Fernanda se considera um
“ex-tímida” e transformou a sua
força de vontade e dedicação
para vencer as dificuldades de
quem precisa saber se comuni-
car em ferramenta para ajudar
outras pessoas que passam pelo
mesmo problema. Foi assim que
nasceu a Pensamentoria, empre-
sa de Fernanda, é dedicada à
oratória e comunicação, ajudan-
do pessoas a superar a timidez
e melhorar suas habilidades de
falar em público em qualquer
contexto. Com especializações
em assertividade, storytelling e
retórica, Fernanda afirma ter
ajudado muitas pessoas a mu-
darem de vida ao longo dos três
anos de existência da empresa.

Hoje, ela oferece mentorias
online, híbridas e presenciais,
além de treinamentos, cursos e
palestras.

Fernanda, conhecida por seu
bordão “nunca negue palco”,
está conquistando o Brasil com
seu trabalho, e já conta com alu-
nos de praticamente todos os
estados do País. “Se podemos
sonhar, podemos realizar. Hoje,
a comunicação é essencial.
Quem não sabe se comunicar
está fora do jogo. Meu trabalho
é o case de sucesso de uma ex-
tímida. Eu fui muito tímida,
mas com o apoio certo e bases
sólidas, entrei no jornalismo.
Amei a profissão, aprendi mui-
to e sempre quis ensinar. Como
mentora e especialista de orató-
ria, ver vidas transformadas e

realizar meus sonhos é gratifi-
cante. As novidades não param
por aí, vem muita coisa boa.
Convido todos a conhecerem
meu perfil nas redes sociais e
agradeço pela torcida verdadei-
ra. A vibração positiva é funda-
mental para alcançarmos nossas
realizações. Agradeço também
a Deus, a Ele toda honra e gló-
ria. Sempre acreditei em propó-
sitos, e ajudar o próximo é mui-
to bonito”, declara a jornalista.

Fernanda atribui suas con-
quistas ao apoio da família, es-
pecialmente aos seus avós ma-
ternos (Maria Sebastiana e José
Elias) que já não estão vivos,
mas foram fundamentais em sua
trajetória, e à sua mãe, Valdete
Melo, que sempre a apoiou in-
condicionalmente.

Jornalista de Paraíso lançará
livro na Bienal do Livro

Fernanda Melo integrou projeto sobre desenvolvimento
humano criado por editora de São Paulo

De ex-tímida à mentora, Fernanda Melo tem se
tornado uma referência em desenvolvimento humano
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Em sua primeira edição o Boteco do
Ouro Verde Tênis Clube realizado no sá-
bado, (22/7), foi um verdadeiro sucesso.
Não faltaram elogios por parte de quem
pôde estar presente. Um evento para
sócios e convidados que iniciou às 17h
encerrando as 23 horas.

Nas dependências das piscinas três
renomadas atrações que arrancaram
aplausos do público, Ed Carlos e Lean-
dro, Seventy Company e Quinteto S.A.
Uma festa open bar e open food, e com
programação musical de artistas de
expressão que agitaram a galera, pú-

Primeira edição do Boteco do Ouro

instagram.com/joelnabaladaoficial/
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Boteco do Ouro Verde Tênis Clube
blico expressivo. Que clima gostoso,
amistoso que prevaleceu do início ao
fim! No requintado cardápio, open bar
e open food, bebidas, ilha de comidas,
entradas, antepastos panificações,
embutidos, queijos, boteco mineiro e
drinks.

Mais um grande evento do clube, fes-
ta linda aprovada pela Diretoria Executi-
va, presidente Darcio Cantieri Jr e Mem-
bros do Conselho Deliberativo que além
do entretenimento e lazer proporcionou
ao associado festa de qualidade e valor
acessível.

FOTOS: Joel na Balada

facebook.com/joelnabaladaoficial
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ANIVERSARIANTES
Sábado dia 27 Alexandre Domingos Michelato,

Fátima Martins, Luciano Marques Vieira, José Deodato
Pinheiro, Rose Elias, em Ribeirão Preto, o paraisense
Valentim Valori

Domingo dia 28 Dra. Tânea Tonin, Angelita B.
Pimenta Borges.

Dia 29 Emerson Ramos de Melo, Alain Shiotsu,
Valter Júnior, Elizabeth Ribeiro, jornalista Bruna Silffer,
Izildinha Terlone. Em Pratápolis, José Vicente Neto.

Dia 30, a jornalista Angélica Dizaró, Izabella Silva
Pereira, filha de Salvina e Itamar, Lucimar Souza
Menezes, Dr. Jessé Cardoso de Pádua, Marcia Cristina
Fernandes Arantes, Márcia Carvalho, e Salvador
Barbosa.

Dia 31 Clara, filha de Cleiton Donizete de Carvalho
e Kátia Silva Carvalho. Viviane Scarano Pedroso
Bertozzi. Gabriela, filha de Renata Mendes Cardoso e
do advogado Anderson Martins Vieira (Carioca),
Paulinho Reis, Fátima Marinzeck, Carlos Macheroni de
Carvalho, João Vieira.

Dia 1.º de agosto o músico Cassius Bonfim. Bruno
de Melo Borges, Professora Francisca Helena
Eustáquio, Lúcia Helena Silva Lopes.

• Os irmãos JOSÉ ROCHA NAVES e JONAS
JOSÉ NAVES, paraisenses, botafoguenses que
residem no Rio de Janeiro, aniversariaram no dia 2
de agosto. A coluna os parabeniza.

Especiais cumprimentos ao estimado
casal, STELA PÁDUA COELHO
JORGE, comemorou seu natalício no
dia 23, e FERNANDO MIRANDA,
colunista de apreciados textos, no Jornal
do Sudoeste. Meu amigo e irmão,
membro da Academia Paraisense de
Cultura. De tradicionais famílias,
residem em Jacuí. Fernando faz
aniversário no dia 31.

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

CARATINGA PAGOU R$ 24 MI EM IMPOSTOS
Batizado de “Impostômetro”, o contador de impostos, taxas

e contribuições pagos pelos brasileiros em 2024 superou a
marca de 2 trilhões de reais às 8h20 da manhã de domingo
(21). Em Caratinga, conforme os dados para o período 1° de
janeiro a 23 de julho de 2024, às 14h30 desta terça-feira (23),
o valor arrecadado já ultrapassava R$ 24 milhões. Em valores
exatos o total é de R$ 24 milhões 264 mil. No mesmo período,
em 2023, foram arrecadados R$ 20 milhões 431 mil. (Diário
de Caratinga). https://diariodecaratinga.com.br/
caratinguenses-ja-pagaram-mais-de-r-24-milhoes-em-
impostos-em-2024

PARCERIA QUE BENEFICIARÁ CAFEICULTORES 
Sebrae Minas, Senai e Expocacer estabeleceram uma

parceria para lançar o Projeto IndustriAGRO, focado na
melhoria da produtividade dos cafeicultores do Cerrado
Mineiro através da otimização dos processos de manutenção
de equipamentos agrícolas e sistemas de irrigação. Doze
produtores participarão inicialmente, recebendo consultorias
especializadas e capacitações para maximizar a eficiência
operacional das propriedades, reduzir custos e controlar
processos, visando aumentar a capacidade produtiva. (Folha
Patense – Patos de Minas) https://folhapatense.com.br/patos-
de-minas/sebrae-minas-senai-e-expocacer-assinam-
parceria-que-beneficiara-cafeicultores-do-cerrado-mineiro

EXPORTAÇÕES DO AGRO REGISTRAM RECORDE
No primeiro semestre de 2024, as exportações do

agronegócio em Minas Gerais atingiram um recorde de US$
8,2 bilhões, marcando um aumento de 14% em relação ao
mesmo período do ano anterior. O destaque foi para o café,
que representou 42% do valor total exportado, alcançando US$
3,4 bilhões com o embarque de 15 milhões de sacas. Além
disso, os produtos agropecuários foram enviados para 160
países, impulsionando positivamente a balança comercial do
estado. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros) https://
gazetanm.com.br/exportacoes-do-agro-mineiro-mantem-
crescimento-e-registram-recorde-de-us-82-bi-no-semestre/

CRESCE NÚMERO DE ELEITORES NO SUL DE MINAS
O Sul de Minas terá ao todo 2.324.809 eleitores aptos a

votar nas eleições municipais deste ano. O aumento é de 3,9%
em comparações ao número das eleições municipais de 2020.
Segundo dados do Tribunal Superior Eleitoral (TSE), o número
de eleitores aptos no Sul de Minas representa 14,12% do total
no estado. Dos 2,3 milhões de eleitores, 48,72% são homens,
51,23% são mulheres e 0,05% não informaram. E entre todos
os 2,3 milhões de eleitores na região, ao todo 1.209.912
possuem a biometria cadastrada. (Correio Trespontano – Três
Pontas) https://jornalcorreiotrespontano.com.br/2024/07/23/
numero-de-eleitores-aptos-a-votar-no-sul-de-minas-cresceu-
39

FESTIVAL GASTRONÔMICO CULTURA A GOSTO
Nos dias 09,10 e 11 de agosto, a Prefeitura de Pains vai

realizar o Festival Gastronômico Cultura a Gosto. O evento
vai contar com várias barracas, que terão grande variedade de
comidas, além de barracas de chope e drinks, completa
infraestrutura e shows. O objetivo é promover e divulgar a
cidade, fomentando o desenvolvimento econômico, bem como
projetar a cidade no cenário gastronômico regional, além de
incentivar o desenvolvimento do turismo por meio da
gastronomia e estimular a atividade gastronômica do
município. (Tribuna Formiguense)

DIVINÓPOLIS ENTRE AS 10 NA ABERTURA
Divinópolis se destaca no cenário econômico de Minas

Gerais ao figurar como a 9ª cidade com maior número de
aberturas de empresas no primeiro semestre de 2024. Com
768 novos empreendimentos inaugurados e um saldo positivo
de 212 empresas, a cidade evidencia um ambiente propício
para o empreendedorismo e crescimento sustentável. O
aumento significativo de Microempreendedores Individuais
(MEIs), com um saldo positivo de 980, reforça a tendência de
expansão econômica local, impulsionada pelo dinamismo
empresarial na região. (Jornal Agora – Divinópolis) https://
www.agoracomvoce.com.br/2024/07/25/divinopolis-entre-as-
10-na-abertura-de-empresas

VOLUME DE CHUVAS DIMINUI 50%
O volume de chuvas em Passos entre janeiro e julho deste

ano está 50,6% abaixo do registrado no mesmo período de
2023. A expectativa é que a falta de chuva continue ao menos
até a primeira quinzena de agosto. Os dados foram levantados
pela coordenadora do curso de Agronomia e professora na área
de Agrometeorologia da Universidade do Estado de Minas
Gerais (Uemg) em Passos, Maria Gabriela de Queiroz. Ela
também é responsável pelo monitoramento dos dados coletados
na Estação Meteorológica Automática do Instituto Nacional
de Meteorologia (Inmet), localizada na Fazenda Experimental
da universidade. (Folha da Manhã – Passos) https://
clicfolha.com.br/volume-de-chuvas-diminui-50-no-1o-
semestre-de-2024

Dia 2 Sérgio Abreu, Natalina Portela Bicego, Willian
Gomes de Souza, o enfermeiro Benedito Pereira,
Marlon Cezarini de Sá.

A Sigma Lithium partici-
pou de audiência na Comis-
são de Infraestrutura do Sena-
do que discutiu estratégias
para a cadeia do lítio no Bra-
sil. O debate foi proposto pelo
senador Esperidião Amin (PP-
SC) e reuniu especialistas e
representantes de empresas e
governo.

Lígia Pinto, vice-presiden-
te de Relações Institucionais,
mostrou que o modelo susten-
tável da Sigma coloca o Bra-
sil em posição de destaque no
mercado mundial com o
“Lítio Verde”, por ser um pro-
duto 100% carbono zero, não
utilizar água potável, energia
a carvão, químicos nocivos e
nem ter barragem de rejeitos.

A produção em outros pa-
íses sul-americanos explicou,
é feita em salares, o que exi-
ge muito uso de água. No caso
da Sigma, a água não potável
captada do Rio Jequitinhonha
é recirculada na planta indus-
trial até seu esgotamento, não
interferindo no meio ambien-
te e nem na qualidade de vida
das comunidades.

Em audiência no Senado, Sigma mostra
produção sustentável do lítio verde

“O Brasil, pela atuação da
Sigma, é o único país do mun-
do que oferece no mercado o
lítio verde”, disse a executiva
aos senadores, relatando o
processo da companhia na
produção do concentrado de
lítio grau bateria, no Vale do
Jequitinhonha. Esse posicio-
namento da Sigma de respei-
to ao meio ambiente e à co-
munidade do local, afirmou,
é um pilar desde o início do
empreendimento, há 12 anos.
Em função da Sigma, a região

teve um crescimento de 30%
no PIB. A empresa, explicou,
trabalha com planejamento do
território, fazendo escuta da
comunidade, numa  espécie
de “licença social”, além de
todas as licenças ambientais.

“Temos capacidade, e con-
seguimos fazer com escala e
rapidez, atendendo às deman-
das de um consumidor tecno-
lógico e com financiamento
necessário. Não é simples co-
locar essa equação de pé pro-
cessando 270 mil toneladas/

ano. Daqui a três anos serão
520 mil e atingiremos um ou-
tro grau de processamento, o
sulfato de lítio”, anunciou.
“Nossa intenção é majorar a
produção e ‘subir’ na cadeia.”

Segundo Lígia, a procura
global pelo lítio, um mineral
essencial à transição energé-
tica, é crescente. A Sigma in-
vestiu R$ 3 bilhões numa plan-
ta de processamento do lítio,
de forma granular, diferente do
que é feito no mundo.

 Lígia também defendeu
parcerias com instituições
acadêmicas brasileiras para
desenvolver projetos que
aproveitem melhor os reje-
itos, hoje vendidos.

Diante do relato da Sigma,
o senador Esperidião Amin,
que propôs o debate, defendeu
a criação de uma certificação,
pelo governo brasileiro, para
atestar o grau de excelência
do produto e valorizar sua
competitividade no mercado
internacional.  ”Se temos um
gol, temos que cacarejar”, dis-
se o senador.

(Portal SINDIJORI)
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